

## Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](https://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Dec 4, 2023 - 16:46



*Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

Malam tiba di Kota Ciracap, namun kegelapan tidak membuat Kapolsek Ciracap, IPTU Dudung, dan jajaran anggotanya mundur. Sebaliknya, mereka memimpin patroli malam dengan semangat tinggi, mengikuti perintah langsung dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, untuk memastikan keamanan di

wilayah mereka.

Berbekal semangat dan komitmen untuk melindungi masyarakat, Kapolsek Dudung bersama anggotanya menjelajahi setiap sudut kota. Langkah-langkah mantap mereka terdengar menyatu dengan gemuruh malam, sebagai bagian dari upaya pencegahan kriminalitas yang digalang oleh Kapolres Sukabumi.

Dalam patroli malam yang dilakukan, mereka tidak hanya sekedar melintasi jalan-jalan utama, tetapi juga menyusuri gang-gang kecil dan tempat-tempat yang seringkali menjadi sarang potensial bagi kegiatan kriminal. Kehadiran mereka tidak hanya menjadi penjaga keamanan, tetapi juga menjadi pilar kepercayaan bagi warga setempat.

Kapolsek Ciracap, IPTU Dudung, berbicara dengan tegas, "Kami di sini untuk melindungi dan melayani masyarakat. Tidak ada tempat bagi kejahatan di wilayah kami, dan kami akan terus berupaya untuk menjaga keamanan serta ketertiban."

Selama patroli malam yang berlangsung, mereka juga berinteraksi dengan warga setempat, mendengarkan aspirasi, dan memberikan himbauan tentang pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, mengapresiasi dedikasi Kapolsek Ciracap dan anggotanya. "Saya bangga melihat semangat dan kerja keras Kapolsek Dudung beserta timnya dalam melaksanakan patroli malam ini. Inisiatif ini sejalan dengan upaya kami untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat Sukabumi," ujar Kapolres.

Patroli malam yang dilakukan oleh Kapolsek Ciracap dan anggotanya bukan hanya sekedar rutinitas, tetapi merupakan bentuk konkret dari komitmen aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Mereka berdiri sebagai pelindung malam bagi warga Ciracap, siap menjawab setiap tantangan demi menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi semua.